



Primeras Planas

Seguir o virar

La elección más grande... tras la campaña más violenta

¡Vota!

Hoy, 98.3 millones a las urnas

¡Salgamos a votar!

¡Vota!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[La Jornada](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Hombre muere apuñalado en tianguis de juguetes

A puñaladas fue asesinado un hombre en un tianguis de juguetes en la zona del Parque Tolsá, a unos metros de la Ciudadela, en las inmediaciones de la colonia Centro en la alcaldía Cuauhtémoc, por un comerciante derivado de una riña. El presunto responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público, donde se definirá su situación legal. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Plomea a chavo que le debía dinero

Un menor de edad fue baleado cuando caminaba por calles de la colonia Santa Ana Poniente, en Tláhuac. De acuerdo con sus familiares, el joven de 16 años tenía una deuda por un préstamo con un sujeto apodado "El Betito". El agresor fue detenido por elementos de la **SSC**. [El Gráfico](#)

Tres tipos

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a tres sujetos que, al parecer, lesionaron con disparos de arma de fuego a dos personas, en la colonia Chinampac de Juárez. [El Gráfico](#)

Detenido por golpear y amenazar a una policía

Una uniformada de la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a un automovilista, luego que la agredió físicamente y amenazó con un arma de fuego corta a ella y a un empleado de parquímetros, al evitar que colocaran un candado inmovilizador en su vehículo, que se encontraba estacionado en la esquina de las calles Río Lerma y Río Duero, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Podrán sufragar 7.9 millones de capitalinos; se registraron 2,236 candidatos por 287 cargos

Para los comicios de este domingo en la capital habrá un despliegue de más de 15 mil efectivos de la **SSC** apoyados por 160 vehículos, 50 motopatrullas, 25 ambulancias y dos helicópteros del Agrupamiento Códorés. Más de 63 mil cámaras del Sistema Tecnológico de Vigilancia y del programa Mi C911 darán seguimiento al proceso. [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#)

Fatídico encontronazo

Dos personas perdieron la vida y dos más resultaron gravemente heridas, cuando viajaban en su automóvil y fueron golpeadas por una unidad del Metrobús de la Línea 2 sobre la avenida Canal de Tezontle casi en su cruce con Oriente 255, colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Hasta el sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona. En tanto, el operador de la unidad fue trasladado al Ministerio Público de la demarcación. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Abren carpeta por agresión a policías

Policías de Investigación de la FGJ que realizaban pesquisas para detener a una persona por delitos contra la salud, en el domicilio de Calle Lago Constanza 196, colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo, fueron agredidos por varias personas que intentaron impedir la detención, por lo que un agente fue herido de bala, y otro recibió varios golpes. Por las detonaciones se desató una movilización policiaca y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un operativo. Al lugar llegaron paramédicos del **ERUM** para atender a los policías lesionados. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Policiaco

Terror por incendio en la Buenos Aires

Familias de un conjunto departamental reportaron un incendio que inició en la zona del estacionamiento. No se reportaron personas heridas por este hecho, únicamente se le brindó apoyo a personas que presentaban crisis nerviosa. El siniestro se registró en Viaducto Miguel Alemán, entre Doctor Andrade y Doctor Guadalupe García, colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc. Al punto se movilizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Elementos del **ERUM** rescataron del inmueble a varias mascotas. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Asesinan a uno en la Morelos

Una persona fue asesinada a balazos y los presuntos responsables huyeron del lugar. El hecho ocurrió sobre la calle Jardineros, esquina con Ebanistería, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a la zona para resguardar el perímetro. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cayó del poni

Un hombre derrapó su motoneta en la esquina de Paseo de la Reforma y Avenida Juárez, la madrugada de ayer. Servicios de emergencia auxiliaron al lesionado. [El Gráfico](#)

Justicia

Detectan 5 mil casos de riesgo feminicida

Luego de que 31 mil 49 mujeres se atrevieron a pedir ayuda, entre 2019 y lo que va de 2024, al Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México por casos de violencia familiar, el organismo detectó que 5 mil 588 estaban en riesgo feminicida. Al momento en el que una mujer reporta al número gratuito del organismo, el 555-5335533, que sufre violencia de género, se realiza un tamizaje de riesgo para detectar el peligro feminicida en el que podrían encontrarse. De esa forma, piden la colaboración de otras instituciones para evitarlo como la Secretaría de la Mujer, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y la Secretaría de Seguridad Ciudadana para dar un apoyo integral prevenir. [Reforma](#)



Imagen Destacada

EL GRÁFICO

Polis estarán alertas ante delitos en jornada

Secretaría de Seguridad capacitó a los
agentes para identificar ilícitos electorales.



ATENTOS. Más de 15 mil elementos serán
desplegados en la CDMX para vigilar comicios.